
 

 

 

 

 

   

２学期がスタート  

学校に子供たちの元気な声が戻っていきました。家族で旅行やキャンプに行ったり、海に行ったり、花火を

見たりと、楽しく安全に過ごせたことが何より喜ばしいことでした。また、一人一作品や研究等、夏休みにしか

できない経験ができたことは、今後の宝物になることでしょう。 

さて、２学期は校内外での行事も多く、子供たちも楽しみにしていることでしょう。様々な活動に取り組んで

いきます。引き続きご理解ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

始業式の話「当たり前のことを当たり前に」 

（前略）ワールドカップバスケットボールで活躍した河村勇輝選手の話

をしました。河村選手は小学校の頃、試合に負けた悔しさから、毎日シ

ュートを300本入るまで練習しました。また、プレッシャーのかかる中で、

シュートを決めきれるように「3ポイントを連続7本、フリースローを10本

決める」といった練習を続けてきました。しかし、河村選手のすごさはそ

れだけではありません。今、世界から賞賛を受けているのは彼の礼儀正

しい行いです。コートを出る際に行う「感謝の礼」です。審判に対する尊

敬の気持ち、そして、試合に出られることへの感謝の気持ちを込めて行

っていたのです。しかし、これは本人にとって「当たり前のこと」でした。 

 意東小学校でも「当たり前のこと」をきちんと行って、充実した2学期に

しましょうと話しました。 

←【意東小ＨＰ】  

いとうっ子の頑張りを紹介中 
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いとうっ子 
 ほっとハート東出雲学園 意東小学校だより 

夏休みの絵日記より（１年生） 

6年生が4月18日に行った全国学力学習状況調査の結果が

返ってきました。国語、算数ともに全国平均を上回る結果で

した。 

成果としては、「知識・技能、思考力が確実に習得できて

いる児童が多いこと」「各設問に対する無回答率が低かった

こと」から、個々の課題を追究し、粘り強く最後まで考え取

り組もうとしていることがあげられます。また、課題として

は意識調査から「授業で学んだことを他の学習で生かそうと

する」「学級会を開いてお互いの意見のよさを生かして解決

する」といったことがあげられました。 

 これらの結果をふまえ、2学期以降の教育活動に生かして

まいります。 



 

 

 

１０月の主な行事予定 

10月２日（月）全校朝礼 

10月３日（火）委員会、壮行演奏会 

10月４日（水）連合音楽会  

10月６日（金）ＳＣ来校 

10月11日（水）あいさつ運動、クラブ 

10月12日（木）にじいろドロップ 

10月16日（月）陣幕相撲（4年） 

10月17日（火）アイパルテ見学（3年） 

10月19日（木）、20日（金）修学旅行 

10月25日（水）避難訓練（原子力）、 

委員会 

10月26日（木）ＳＣ来校 

宿泊研修ｉｎさんべ（９／14～15） 

 

5年生は学校を離れ、三瓶青少年交流の家で１泊2

日の研修を行いました。中には不安な児童もいたと思い

ますが、乗り越え、元気に2日間過ごして帰りました。責

任をもって最後までやりきったり、友達や周りのことを常

に考え行動したり・・・。また、今まで気付かなかった自

分や友達の意外な一面を発見することもできました。こ

のような普段とは異なった環境の中で為し得るものの大

切さを再確認しました。 

今後も意東小学校のリーダーとして一人一人が立派

に成長していくよう支援していきます。 

お礼 三原住設工業様（８／１、２） 

学校周辺の水道工事を請け負っておられ

る三原住設工業様のご厚意により校庭の雑

草の剥ぎ取り作業、排水溝の土砂の掘り起こ

し撤去作業をしていただきました。お礼にあわ

せご紹介させていただきます。 

 

環境整備作業（８／20） 

夏休みも終わりにせまった休日に、ＰＴＡの皆様

による校庭周辺の除草、溝掃除、校舎内のワックス

がけ等、環境整備作業をしていただきました。2学期

が気持ちよい環境の中で安全に過ごせていることに

感謝いたします。 

 

人権研修～性の多様性と子供たちの今～ 

職員は夏季休業中、人権教育校内研修

を行いました。「性の多様性と子供たちの今

を理解するために」と題して一般社団法人

にじーず代表の遠藤まめたさんの講演をオ

ンラインで視聴しました。遠藤さんの言葉か

ら「性はグラデーション」「様々なバリエーシ

ョンがある」「受け止める側の理解が大事で

ある」ことなど、職員一同に学ぶことができ

ました。また、学校の環境を見直していかな

ければと強く感じました。  

10年に一度花が咲くとい

われているソテツの花。

今年咲きました。ぜひご

覧ください。 


